

## Angustia en La Fortuna por el grave daño ambiental

La preocupación se refleja en el rostro de los habitantes de La Fortuna en Barrancabermeja, donde una mancha de crudo alcanzó a extenderse por unos tres kilómetros en la quebrada La Lizama, tras un derrame el jueves. **Ecopetrol** avanza con sus trabajos de limpieza y mitigación.



Foto: KÉ SE DICE

▶ COMPARTIR EN: [f](#) [t](#)

El rostro de don Enrique Gamboa Higuera lo dice todo; hay desánimo, preocupación y consecuencias que lo impactan a él y a la comunidad en el sector de La Fortuna en Barrancabermeja, luego del derrame de crudo registrado este jueves en la quebrada La Lizama.

“Comenzó como a las 4:30 de la mañana por la ruptura de un tubo en una línea de la zona de influencia de **Ecopetrol**; el derrame cayó sobre la quebrada y ocasiona muchos daños porque hay muchos animalitos, mata pece, hay babillas y hay de todo”, cuenta Enrique mientras está pendiente de las labores de limpieza que encabeza la empresa.

“Yo llamé a control de pérdidas de **Ecopetrol** y hablaban conmigo (...) han estado en la región y hay como unas 70 u 80 personas vinculadas en el trabajo de limpieza, tratando de controlar y recogiendo con carros de vacío”.

Sin embargo, don él y los vecinos saben que el lugar no volverá a ser el mismo rápidamente. “Hay mucha gente afectada por los olores, por los vapores de la contaminación en la quebrada y por el medio ambiente”.

El penetrante hedor impacta directamente a Gamboa, ya que tiene una residencia y “los vapores no dejan mantener el personal porque llegan al hotel”.

Gamboa explica que el “agua ya estaba contaminada por aguas residuales de las casas, porque no hay una planta de tratamiento para la zona, no hay una Ptar; pero, de todas maneras, este producto busca el afluente, el caño, y donde esto llegue al río Sogamoso, habría afectación para los pescadores de la región... afortunadamente creo que no ha llegado por las barreras de contención”.

Y aunque han visto una rápida respuesta a la emergencia, lo que incomoda en la comunidad es que “esta ya es la segunda vez que sale afectado así esta quebrada, es un crudo muy liviano y bota muchos vapores”... la mancha alcanzaría unos tres kilómetros.

Por eso todos están a la expectativa de la recuperación que se pueda lograr con los trabajos de contingencia.

### Sondeo de opinión

Con la llegada de los biológicos de Pfizer a diferentes territorios de Colombia, ¿accedería usted a vacunarse?

- ¡Por supuesto! Estoy esperando que sea mi turno.
- No, sinceramente no tengo certeza de las consecuencias de recibirla.
- Aún no estoy seguro de si es bueno hacerlo.

¡Votar!

**ké se dice** TV  
NOTICIAS COMO SON



### Así fue el sicariato en el barrio Alarcón

#EnVideo| La tarde se ‘paralizó’ en el barrio Alarcón de Bucaramanga con el ataque que sicarios motorizados le hicieron a José David Castillo, quien lucha ahora por su vida en el HUS; las cámaras de seguridad en la zona captaron la forma fría y sigilosa con la...

